

Pressemitteilung des Sportkreises Rems-Murr

Änderungen im Präsidium des Sportkreises Rems-Murr:

Präsident Erich Hägele begrüßte Simone Schneider-Seebeck als kommissarische Vertreterin der Kommission Frauen im Sport. Die 45-jährige Kirchbergerin wird sich für die Belange der Frauen in und um den Sport einsetzen. Dazu gehört unter anderem auch, Frauen dazu zu ermuntern, verantwortungsvolle Posten in Ehren- und Hauptamt zu übernehmen. Ab sofort ist zudem Herbert Hagenlocher bis zu den Neuwahlen kommissarisch Vertreter der Fachverbände.



Simone Schneider-Seebeck, Erich Hägele